



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Busqué al diputado Moreira, que él no está dando declaraciones. ¡Cómo lo siento! A ver qué hacemos con el programa, diputado Moreira. ¡Qué barbaridad! Pero allá ustedes, porque luego dicen: ‘No, es que no es parejo’. Esto no se trata de ser parejo, se trata de ser equitativo, pero cuando se ‘montan en su macho’ de que: ‘No, a López-Dóriga no le voy a dar entrevista’. Me altera, me da un temor, me quitan el sueño... Me vale madre, por supuesto, si tengo o no al señor diputado Rubén Moreira”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMqCIEnuWFUk988&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21724&parId=root&o=OneUp>